



Lluís tranquiliza a sus seguidores. CD ARENTEIRO

Lluís Lácer fue hospitalizado por precaución tras su traumatismo

OURENSE / LA VOZ

Lluís Llacer, jugador del CD Arenteiro, apenas duró doce minutos sobre el terreno de Pasarón, al retirarse afectado por un choque de cabezas con el local Víctor Eimil. El lateral valenciano, que volvía a la titularidad con la camiseta verde después de seis partidos, intentó seguir en el campo, pero sentía mareos por lo que se sentó en el césped y fue atendido según el protocolo de conmoción cerebral, realizándose el cambio poco después.

El futbolista fue trasladado al Hospital Quirón Miguel Domínguez, donde se le realizó un TAC, prueba médica que arrojó resultados positivos, que descartaron cualquier lesión de gravedad, según el parte médico que dio a conocer el club carballiñés. Por seguridad y con arreglo al citado protocolo de actuación, Llacer permanecerá en observación durante las siguientes 24 horas, antes de recibir el alta definitiva.